

# Made in Vorarlberg



## Klar im Vorarlberger Stil

Seit 2000 prägen die Architekten Martin Hackl und Dieter Klammer das heimische Landschaftsbild und die Wohnzimmer in Vorarlberg mit. Rund 150 Projekte haben sie als Büro [architektur.terminal](http://architekturterminal.at) mittlerweile realisiert, großteils sogar inklusive Bauleitung, und 18 Gebäude sind alleine heuer in Arbeit, unter anderem das neue Sportgymnasium in Dornbirn. [www.architekturterminal.at](http://www.architekturterminal.at)



Texte von  
**MANUELA  
DE PRETIS**  
Wirtschafts-  
Standort Vorarlberg  
GmbH, Dornbirn